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Herr Jäkel teilt mit, dass er mit dem Heraldiker Kontakt aufgenommen hat. Er teilte dem Ortsvor-
steher in diesem Gespräch mit, dass die Farbauswahl des Ortsbeirat nicht mit den üblichen Wap-
penfarben konform ist. Der Heraldiker kam der Bitte nach, die vom Ortsbeirat erbetenen Detailän-
derungen in der Weise einzuarbeiten, dass dies mit den Regeln der Heraldik kompatibel ist. 
 
Herr Jäkel überreicht allen anwesenden Ortsbeiratsmitgliedern die 3 Entwürfe, die im Ergebnis 
zur Auswahl stehen. 
 
Die Bürgerbeteiligung könnte somit beginnen. Hierzu hatte sich Herr Jäkel bereits mit dem Orts-
beirat Fahrland und mit dem Bereich Wahlen und Statistik zum bisherigen Verfahren der Bürger-
beteiligung abgestimmt. Es sollte hier ein vereinfachtes Verfahren in Betracht gezogen werden. 
Ein Vorschlag wäre, die Auswahl der Wappen sowie einen Abstimmungsbogen in der nächsten 
Ortsteilzeitung „Eichenblatt“ zu veröffentlichen. Da jeder Haushalt ein Exemplar erhält, ist jede/r 
Einwohner/- in informiert und einbezogen und hätte die Möglichkeit ein Votum abzugeben. Die 
Auswertung würde dann im Gremium „Wappen Eiche“ erfolgen. 
 
Frau Tenkhof schlägt vor, auch die Entstehung des Wappens inhaltlich mit aufzuführen und die 
Begründung der Motive zu erläutern. 
 
Herr Binder weist auf die Datenschutzrichtlinie hin und bittet um Abstimmung mit der Landes-
hauptstadt, um rechtlich abgesichert zu sein. 
 
Herr Stehfest fragt an, ob eine postalische Benachrichtigung an alle Haushalte auch noch möglich 
ist. Herr Jäkel empfiehlt an dieser Stelle nicht bürokratisch vorzugehen, sondern eher noch den 
Aushang in den beiden Schaukästen und eine Veröffentlichung auf der Webseite des Ortsteils 
Eiche vorzunehmen. 
 
Herr Binder ergänzt weiterhin, dass eine Beteiligung unter 18-jähriger Einwohner/-innen sowie 
Studenten zu überlegen wäre. Auf der Webseite des Ortsteils Eiche oder auf dem Aushangsblatt 
könnte man auch noch einen QR-Code hinterlegen und somit die Abstimmung über das Handy 
ermöglichen. Herr Jäkel nimmt sich diesem Vorschlag an und wird dies technisch prüfen lassen. 
 
Die drei Favoriten des Wappens werden der Niederschrift zum Tagesordnungspunkt beigefügt. 
 
 

 


